



01



02



03

### Küche Tiefe Arbeitsplatte

Der Norm entsprechend werden Küchen üblicherweise mit 60cm tiefen Arbeitsplatten ausgeführt. Wir planen üblicherweise Arbeitsplatten mit 70 cm Tiefe.

- unbedeutende Mehrkosten
- wesentlich mehr Arbeitsfläche durch tendenziell doppelt nutzbare Tiefe
- mehr Kopffreiheit durch die weiter zurückgesetzten Oberschränke
- gerade bei Sanierungen ist man froh um den Installationshohlraum hinter den Möbelkorpussen
- viele Küchenbauer haben zudem auch Korpusmöbel mit 70 cm Tiefe

Auch Fensternischen auf Küchenhöhe können in Arbeitsflächen umgenutzt werden.

> Hinweis: KWC hat eine aussteckbare Waschtischbatterie, womit ein Fenster in diesem Bereich trotzdem zum Putzen geöffnet werden kann.